

Zeitschrift: Sonos / Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Herausgeber: Sonos Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Band: 100 (2006)

Heft: 1

Rubrik: Bar im Walkerhaus an der Belpstrasse 24 in Bern

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bar im Walkerhaus an der Belpstrasse 24 in Bern



Bericht und Fotos: Beat Spahni, gehörlos

Im Herbst 2005 wurde unsere Bar zum dritten Mal eröffnet. Die Öffnungszeiten ersehen Sie unter unserer Internetadresse: www.iggh.ch oder erkundigen Sie sich bitte beim IGGH-Büro, in Bern.

Von 1974 bis 1979 war unser Treffpunkt an der Postgasse 56 in Bern. Die Liegenschaft

wurde vererbt und der neue Besitzer wollte das Haus verkaufen. So zügelten wir an den Mayweg 4, in Bern wo wir von 1982 bis 1997 waren bis die reform. Kirchgemeinde ihr Budget kürzen musste. So haben wir unser neues zu Hause an der Belperstrasse 24 gefunden, wo wir endlich ein eigenes Haus bekommen haben. Unser Traum ist erfüllt und wir haben die Sicherheit, dass uns nicht mehr gekündigt wird. Der Verein hat unerwartet 2 Millionen Franken aus Liechtenstein erhalten, das war für uns eine angenehme Überraschung. Denn seit 5 Jahren haben wir nach einer passenden Liegenschaft in der Umgebung gesucht. Nicht nur die Gehörlosen, sondern auch die Hörenden waren uns behilflich. Wozu brauchen wir die Bar? Sie soll ein Treffpunkt sein zum gemütlich plaudern und um neue Kontakte zu schliessen.

Wir freuen uns auch auf aktuelle Sportsendungen, die wir dann gemeinsam auf einer Grossleinwand anschauen können, z. B. Fussballspiele, Eishockey-Matches oder Tennis-Turniere.

Alle sind herzlich willkommen, egal ob Hörbehinderte, Rollstuhlfahrer oder Hörende.

